

Freiwillige Feuerwehr

1. Vorsitzender, stellv. Wehrführer:

Dirk Schneider, Falltorstr. 22,
Tel. 0 60 44 / 40 15

Wehrführer:

Fabian Frank

Abteilungen:

- Einsatzabteilung, Übungen nach Dienstplan
- Jugendfeuerwehr, Übungen nach Dienstplan (Kinder/Jugendliche 10 – 17 Jahre), Ansprechpartner: Marcus Herchenröder, Tel. 0175 / 11 41 792
- Bambini-Feuerwehr, Treffen 14-tägig, mittwochs (Kinder 6 – 9 Jahre), Ansprechpartner: Mathias Merz, Tel. 0160 / 55 42 689, Laura Merz, Tel. 0171 / 10 10 907

Weitere Infos: www.feuerwehr-betzenrod.de



ALLE HÄNDE VOLL ZU TUN

Das vergangene Winterhalbjahr hat wieder einmal eindrucksvoll gezeigt, wie notwendig und wichtig eine gut funktionierende Feuerwehr vor Ort ist. Insgesamt viermal mussten wir in den letzten Monaten unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern zur Seite stehen. Von technischer Hilfeleistung, über Tierrettung bis hin zum Wohnungsbrand war

alles dabei.

Umso wichtiger, dass unsere mehrfachen Aufrufe, aktiv unsere Einsatzabteilung zu unterstützen, endlich Früchte getragen hat.

Insgesamt sieben neue Mitglieder konnten wir in unserer Einsatzabteilung willkommen heißen.

Rainer Füßl, Sandro Heuser sowie Sebastian Reis traten im vergangenen Jahr bereits bei,



NEUE MITGLIEDER DER EINSATZABTEILUNG

Nils Müller, Jason Scherer und Jannik Schneider wurden anlässlich unserer Jahreshauptversammlung aus der Jugendfeuerwehr in die Einsatzabteilung übernommen. Patrick Lotz konnten wir zu unserer letzten Übung begrüßen.

Wir sagen herzlich willkommen und vielen Dank für Euer ehrenamtliches Engagement.

Wir freuen uns auch weiterhin über neue aktive Mitglieder, die unserer Dorfgemeinschaft im Notfall zur Seite stehen und sich im Ernstfall nicht „verdrücken“.

Aller Ehren wert

Anlässlich unserer Jahreshauptversammlung am 19. März im Dorfgemeinschaftshaus gab es, aufgrund der in 2021 coronabedingten Absage, einiges „abzuarbeiten“:

Zunächst wurde für unsere scheidende Wehrführerin Denise Schmidt, die auf eigenen Wunsch von Ihrem Amt zurückgetreten ist, mit Fabian Frank ein geeigneter und würdiger Nachfolger gewählt. Wir möchten uns



an dieser Stelle herzlich bei Denise für die gute und engagierte Arbeit in den letzten vier Jahren bedanken und wünschen Fabian in seiner neuen Funktion viel Erfolg, Durchhaltevermögen und allzeit ein glückliches Händchen.

Für 25-jährige Mitgliedschaft konnten wir Jan Herchenröder, Steffen Lotz, sowie Frank und Thomas Zimmermann ehren.

Andreas Beer, Walter Lotz, Werner Lotz, Erich Pietsch, Robert Repp, Dieter Schneider und Wilhelm-Otto Schmidt unterstützen seit 50 Jahren unseren Verein, wofür diesen Mitgliedern im Beisein von Stadtrat Jürgen Schwab ein kleines Präsent überreicht wurde.

Aufgrund langjähriger Vorstandsarbeit wurde zusätzlich die Ehrenmitgliedschaft für Andreas Beer (14 Jahre), Dieter Schneider (26 Jahre) und Wilhelm-Otto Schmidt (bis dato 31 Jahre) ausgesprochen.

Wir bedanken uns bei allen Unterstützern ganz herzlich.